

**РОССИЙСКИЙ МОРСКОЙ РЕГИСТР СУДОХОДСТВА**  
**RUSSIAN MARITIME REGISTER OF SHIPPING**



**СИСТЕМА ДОБРОВОЛЬНОЙ СЕРТИФИКАЦИИ ПРОДУКЦИИ И ПРОИЗВОДСТВ**  
**ОБЩЕПРОМЫШЛЕННОГО НАЗНАЧЕНИЯ**  
**THE VOLUNTARY CERTIFICATION SYSTEM OF PRODUCTS AND FABRICATIONS OF**  
**INDUSTRIAL PURPOSES**  
**POCC RU.B1546.04AY02**

**СЕРТИФИКАТ О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ**  
**TYPE APPROVAL CERTIFICATE**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что  
This is to certify that on the basis of the survey and carried out tests the

Продукция **Программно-информационный продукт "СДО "ФАРВАТЕР"**  
Products **Software and information product "SDL "FARVATER"**

Код продукции **ОКП/ARPC 50 8000**  
Products Code

Производства **ФГБОУ ВО "ГУМРФ имени адмирала С.О. Макарова"**  
Manufactured by **Россия, 198035, г. Санкт-Петербург, ул. Двинская, д. 5/7**  
**FSBEI NO Admiral Makarov SUMIS**  
**5/7, Dvinskaya str., Saint Petersburg, Russia, 198035**

соответствует требованиям  
comply with the requirements of  
**"Инструкции пользователей при организации обучения по программам ДПО с использованием**  
**СДО "ФАРВАТЕР"**  
**"User's guide for organization of education and training on programs of professional education with**  
**SDL "FARVATER"**

Настоящий Сертификат о типовом одобрении действителен до:  
This Type Approval Certificate is valid till:

**27.06.2019**

Дата выдачи **05.12.2016**  
Date of Issue

№ **16.01545.327**  
No.



Уполномоченное лицо  
Authorized person

  
(подпись / signature)

**С. В. Баранов / S. Baranov**  
(ф.и.о./ name)

Технические данные  
Technical data

**Программно-информационный продукт "СДО "ФАРВАТЕР" состоит из:**

**Software and information product "SDL" FARVATER" consists of:**

- сервера/server;
- автоматизированных рабочих мест пользователей/automate user workstations;

**Минимальные системные и программные требования к серверу:**

**Minimum server system and software requirements:**

**Процессор/Processor Core i-7; Оперативная память/RAM – 8 Gb; Интерфейс жесткого диска/HDD interface – SCSI**

**Жесткий диск/HDD – 500 Gb; OS Windows Server 2012 Standard Edition; Internet Information Server; Microsoft SQL**

**Server 2012 x64 Standard Edition; Internet 100 Mbit/sec.**

**Минимальные системные и программные требования к автоматизированным рабочим местам пользователей:**

**Minimum automate user workstation system and software requirements:**

**Процессор/Processor Core i-3; Оперативная память/RAM – 4 Gb; Жесткий диск/HDD – 250 Gb;**

**Веб-камера/Web-camera; Аудиоколонки/PC speakers; OS Windows Vista/7/8; Browser Internet Explorer/Google Chrome; Internet 1 Mbit/sec.**

Область применения/ограничения  
Applications/restrictions

**Программно-информационный продукт предназначен для технического обеспечения дистанционного обучения по программам дополнительного профессионального образования.**

**Software and information product is intended for technical assistance of distance learning on programs of additional professional education.**

Техническая документация и дата ее рассмотрения Российским морским регистром судоходства  
Technical documentation and date of its review by Russian Maritime Register of Shipping

**"Инструкция пользователей при организации обучения по программам ДПО с использованием СДО "ФАРВАТЕР", рассмотрено 05.05.2016.**

**"User's guide for organization of education and training on programs of professional education with SDL "FARVATER", reviewed 05.05.2016.**

Серийный образец испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства  
Serial specimen has been tested under technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping

Акт № 16.01337.327  
Report No.

от 27.06.2016  
dated

Условия сертификации продукции  
Product certification conditions

**Продукция поставляется с копией настоящего Сертификата о типовом одобрении.**

**The equipment should be delivered with the copy of the present Type Approval Certificate.**